

## Parole socialiste, octobre 2013

**Parole Socialiste**  
bulletin d'informations du PS du Loire

### La réorientation de l'Europe et une France respectée au plan international

La voix de la France a été rétablie au plan mondial et au niveau européen. Dans le respect de nos valeurs et de notre indépendance, notre pays a repris toute sa place dans les instances internationales qui ont pris acte de la volonté du peuple français exprimée le 6 mai 2012.

C'est ainsi qu'ont été décidés :

- Le retrait des troupes françaises en Afghanistan
- L'intervention au Mali
- Le pacte de croissance européen de 120 milliards d'euros
- La réorientation de l'Europe pour faire reculer la logique « Merkel » de l'austerité
- La taxation européenne des flux financiers qui entrera en vigueur en janvier 2014 après la mise en application de la taxe de 2% décidée par la France le 1<sup>er</sup> août 2012
- La lutte contre les paradis fiscaux au plan européen et mondial



Francis Hollande a pris des positions claires et courageuses au plan international. L'intervention au Mali a été maîtrisée. Elle se justifiait par l'impérieuse nécessité de lutter contre le terrorisme. En Syrie, la France ne peut agir seule. Mais Francis Hollande a montré sa totale détermination à refuser l'inacceptable. Je l'ai entendu en Tunisie dire avec force que l'islam était compatible avec la démocratie. C'est l'intégrisme qui ne l'est pas. Enfin, Francis Hollande travaille sans relâche pour une Europe de la relance, des grands projets, une Europe qui maîtrise la finance et l'économie au service des peuples.

Jean-Pierre Sueur  
Sénateur